

si éloignés de toute prétention des quatre évangélistes. Il a fait une œuvre véritable, qui n'a rien à envier à ses aînées dans l'espèce, une œuvre de diffusion qu'on ne saurait trop encourager et qui répond si bien à cette soif de la parole du Christ dont souffre notre époque tourmentée.

M. C

LA CAUSE DE JEANNE D'ARC

Sacrée Congrégation des Rites

DÉCRET ORLÉANAIS CONCERNANT LA VÉNÉRABLE SERVANTE DE DIEU, JEANNE D'ARC, JEUNE FILLE COMMUNÉMENT APPELÉE LA PUCELLE D'ORLÉANS

Au sujet du doute suivant : " S'il est établi que les vertus théologales, la Foi, l'Espérance, la Charité envers Dieu et envers le prochain, et les vertus cardinales, la Prudence, la Justice, la Force, la Tempérance, et celles qui leur sont connexes, ont été portées au degré héroïque, dans le cas et pour l'effet dont il s'agit (1).

La plu à la sagesse de Dieu, qui aime à vivre au milieu des hommes, de susciter au XVe siècle une vierge au cœur viril qui, émule par son courage de Déborah, de Jaël et de Judith, pourrait revendiquer avec plus de droit encore, cet éloge de la

(1) Traduction de l'*Univers*.